


Tempo di Quaresima 

Signori e signore, 

benvenuti sul volo della RSA Santa Chiara n. 77 con destinazione Perdono 

e Riconciliazione con tutti. 

La durata del volo sarà di 40 giorni. Grazie al nostro pieno di preghiera 

voleremo ad una velocità di crociera di circa 150 grani di Rosario al giorno 

e saliremo in alt, sopra le nubi dove vedremo brillare il Sole di giustizia, 

Gesù Cristo nostro Signore. Sorvoleremo il grande deserto della Fede per 

puntare dritto versa la Pasqua. Sarà un tempo particolarmente favorevole 

potrete infatti ascoltare o leggere la Parola di Dio che vi verrà proposta 

quotidianamente attraverso il 

sistema di intrattenimento 

integrato nelle vostre poltrone. 

Raccomandiamo di consumare i 

pasti e le bevande servite con 

moderazione per superare senza 

disagi ogni eventuale zona di turbamento. Si prevedono infatti possibili 

pertubazioni nei momenti di conversione, vi preghiamo pertanto di tenere 

allacciate in ogni momento le cinture di sicurezza per rimanere 

saldamente aggrappati a Dio e di limitare l’uso dei telefonini preferendo 

possibilmente conversazioni amichevoli con i vostri vicini. 

Vi ricordiamo che durante questo volo non è consentito criticare, 

arrabbiarsi o ferire chiunque. Sono invece molto gradite le elemosine ad 

ogni sorella o fratello nel bisogno. 

Il Capitano di questo volo è lo Spirito Santo, l’equipaggio è composto da 

tutta la corte celeste ben istruita dalla Regina del cielo e della terra.  

Sono tutti a completa disposizione per ogni necessità. 

Vi auguriamo un piacevole viaggio e un felice arrivo a destinazione. 

Buona Quaresima.  

 



Decimo anniversario:     2014 - 15 febbraio - 2024 
 

In questo clima di inizio Quaresima si è inserita quest’anno la felice 

ricorrenza del decimo anno di attività della RSA Santa Chiara. 

Dopo la firma della convenzione con la Regione Lazio del 20 gennaio 

2014 abbiamo vissuto momenti di ansia nell’attesa degli ospiti che 

avrebbero dato vita a questa struttura e riempito di voci e di persone 

l’ambiente preparato con tutte le attenzioni possibili. E finalmente il 15 di 

febraio arriva il primo ospite accolto da tutte con grande gioia ed 

entusiasmo. E dopo il primo, il secondo, e poi il terzo e poi tanti altri 

ancora… e così alla fine di marzo dello stesso anno eravamo già al 

comnpleto: 32, tanti ne consentiva la Regione in quel primo anno che ci 

era dato come prova dei requisiti necessari per poter lavorare. 

Dopo l’approvazione definitiva del maggio 2015, la struttura si è riempita 

raggiungendo il numero di 40, tanti quanti erano i posti per i quali era stata 

richiesta l’autorizzazione. 

Questi dieci anni sono passati velocemente: abbiamo avuto circa cento 

opsiti e più quelli attualmente presenti! Devo dire che siamo soddisfatti del 

nostro lavoro portato avanti con la forza e le competenze di ogni operatore 

che lavora e ha lavorato in questa RSA. 

Certo, non sono mancati momenti di preoccupazione e di sofferenze, di 

incomprensioni e di tensioni, di gioie e di grande commozione, ma in tutto 

questo vi abbiamo messo l’anima perché ogni ospite fosse sempre ben 

curato, amato e sostenuto in tutte le sue primarie esigenze.  

I rapporti con le autorità competenti sono stati sempre ottimi, improntati a 

fiducia e rispetto; i controlli non sono mancati: e anche a sorpresa! Basti 

pensare alla visita dei NAS il giorno di Pasqua, proprio al momento del 

pranzo… ma, grazie a Dio, tutti con esito positivo! 

Non ci resta che dire un grande grazie a tutti quelli che ci hanno aiutato e 

che in noi hanno posto la loro fiducia. Il  ringraziamento più sgrande  va al 

Signore che ci ha sempre sostenuto mantenendo alta la nostra certezza che 

tutto quello che abbiamo fatto ai “più piccoli” lo abbiamo fatto a LUI! 

 



Bellezze varie 

Prima di offrirvi le testimonianze raccolte sul decimo anniversario festeggiato in RSA 

il 15 di febbraio vogliamo offrirvi la lettura di questa poesia: 

 

Agli occhi di Dio sarà più bello il bambino  

che ti guarda con occhietti innocenti, 

tanto simili alla natura limpida e tanto vivi,  

o la giovinetta che splende come la freschezza 

d’un fiore appena aperto, 

o il vecchio avvizzito e canuto, ormai curvo 

quasi inabile a tutto, in attesa soltanto forse della morte?..... 

Ma Dio le vedrà così le cose? 

 

Quelle rughe che solcano la fronte della vecchietta, 

quel camminare curvo e tremolante, 

quelle brevi parole piene di esperienza e di sapienza, 

quello sguardo dolce di bambina e donna insieme, 

ma più buono dell’una e dell’altra, 

è una bellezza che noi non conosciamo. 

 

È il chicco di grano che, spegnendosi 

sta per accendersi ad una nuova vita, 

diversa dalla prima, in cieli nuovi. 

 

Io penso che Dio veda così le cose 

e che l’appressarsi al cielo 

sia di gran lunga più attraente  

che le varie tappe del cammino della vita 

che in fondo serve solo per aprire quella porta.   



10 anni 

della struttura!  
Un bel traguardo! In questo giorno di festa sono stata 

benissimo e tutto si è svolto secondo i preparativi dei giorni 

precedenti. Durante la messa abbiamo cantato ed è stato 

molto bello. Devo dire che qui mi trovo bene anche se mi 

mancherà sempre la mia famiglia. Le suore hanno cucinato 

per noi e ci hanno fatto tante cose buonissime. La cosa che 

mi è piaciuta di più è stato il riso indiano. Loredana Vitullo 

 

È stata una bella festa, io stavo vicino alla dottoressa 

Vanessa e durante la messa abbiamo cantato. Sono stata 

molto bene! È sempre bello festeggiare insieme! 

Anna Pirozzi 

 

Questa festa me la ricorderò per sempre perché è stato bello 

stare insieme a voi. Tante grazie a tutti per questi momenti 

felici. Anna Maria Necci 

 

Purtroppo io non ho potuto partecipare a questa festa perché 

sono dovuta andare a fare una visita chirurgica per 

programmare il mio futuro intervento alla spalla. Mi è 

dispiaciuto molto non essere presente anche perché nelle 



settimane precedenti avevo preparato i canti per la messa 

insieme a tutti gli altri. Tanti auguri alla nostra RSA per i 

dieci anni che si sono raggiunti oggi.  

Raffaella 

 
 

Giovedì 15 febbraio c’è stata grande festa per i dieci anni 

della struttura. Per l’occasione erano stati invitati anche i 

parenti, purtroppo mio figlio non è riuscito ad arrivare 

perché ha trovato traffico e io ci sono rimasta male. C’è stata 

la messa e noi abbiamo cantato. Le suore ci hanno fatto 

tante foto, e devo dire che sono stata molto bene. Domenica 

poi ci hanno fatto una sorpresa: un pranzo tutte insieme! 

C’era tutto, non mancava niente, è stato un regalo d’oro. 

Grazie a tutti e ancora tanti auguri!  Teresa Cardia  

 



C’è stata una grande festa per i dieci anni della nostra RSA. 

Nelle settimane precedenti le dottoresse ci hanno fatto 

preparare dei canti, finalmente poi giovedì 15 è arrivato e la 

festa è stata bellissima.  

Tutto è iniziato con una messa solenne celebrata dal 

Vescovo. Noi abbiamo cantato e abbiamo trascorso una 

bellissima giornata. La sera c’è stata una bella cena, inoltre 

le suore hanno preparato un ulteriore ricevimento bellissimo 

la domenica 18 al quale 

hanno partecipato anche i 

due sacerdoti e le tutte 

suore, comprese suor 

Lidia e madre Mariangela 

che, mangiando insieme a 

noi, ci hanno fatto sentire 

più vicine a loro e parte di 

una grande famiglia.  

Era tutto buonissimo! Non 

mancava nulla! È stata 

una festa memorabile. Io 

mi auguro che la vita in 

questa RSA diventi ancora 

sempre meglio. Ada 

Moretti  

 

Un bel giovedì il 15 febbraio di quest’anno 2024! Abbiamo 

passato una giornata particolare con la presenza niente popó 

di meno che del vescovo, il quale ha celebrato la messa e ci 

ha distribuito la comunione. Subito dopo c’è stata una 

rappresentazione televisiva di quasi tutti i presenti della RSA 

Santa Chiara.  Ognuno di loro ha espresso i suoi sentimenti 

circa la convivenza in questo Istituto. Io sono stata la 

terzultima, ma la trasmissione è stata piacevole. Subito dopo 



abbiamo avuto un rinfresco che ha concluso la serata che si 

può chiamare deliziosa. Non è finita qui domenica 18 

febbraio è stata una giornata memorabile: ci è stato offerto 

alle 13 un pranzo luculliano. Nella sala erano presenti 

tantissime suore che ci hanno fotografato e questo ci 

permetterà di comparire sul giornalino. Abbiamo cominciato 

con un rinfresco pieno di cose interessanti che abbiamo 

gustato con molto piacere e siamo state fortunate perché ci 

hanno offerto anche del vino che quasi mai assaggiamo. 

Infine, subito dopo l’antipasto, abbiamo avuto un assaggio di 

pietanze straniere, riso all’Indiana e pollo al curry, quindi 

della frutta e infine un buonissimo dolce. Tutto questo in 

un’atmosfera allegra e serena tanto che il sacerdote e il 

viceparroco che ci celebra la messa ogni sabato sono stati 

allietati dalla nostra presenza. Il tutto è finito intorno alle 



15:30 e siamo finalmente potuti andare a riposarci un poco 

perché c’eravamo molto sfrenati.  

Tutto quello di cui ho parlato sopra è stato organizzato dalla 

madre superiora Sr Lidia 

che ha avuto una 

esecuzione eccezionale, 

quasi materna perché lei è 

una donna eccezionale, ma 

soprattutto amorevole. 

Ada Alcibiade  

 

La festa è stata molto 

bella! 

Mi sono divertita e sono 

stata contenta che alla messa siano venuti anche i miei due 

figli Paolo e Ivana. 

Tanti auguri! Elisa B. 

 

La festa per i dieci anni della nostra struttura è stata 

formidabile! Sono stata 

contentissima di partecipare e di 

poter mangiare il cibo delizioso 

che ci è stato preparato con tanta 

cura! Mi è dispiaciuto che la mia 

famiglia che si trova in Spagna, e 

non è potuta venire! 

Io ero sposata con un italiano di 

Roma e vivo qui da tantissimi 

anni! Sono molto felice di vivere 

qui! 

Grazie alle Suore per tutto. Adela 

 Il 15 febbraio la nostra Rsa Santa 

Chiara ha festeggiato dieci anni di vita! La messa è stata 



celebrata dal Vescovo, è stata una festa meravigliosa. Sono 

stata bene! Le suore sono molto brave non solo a 

organizzare, ma anche a cucinare! Le ringrazio tanto per 

tutte le premure che hanno per noi! 

Maria Pia 

 

Giovedì 15 febbraio 2024 abbiamo festeggiato l’apertura di 

questa struttura. Sono trascorsi 10 anni di attività! 

È iniziata con la messa del Vescovo, io ho letto la prima 

lettura tratta dalla lettera di San Paolo Apostolo ai Corinzi e, 

devo dire, che mi sono sentita onorata. 

Sono venuti anche i nostri parenti, loro hanno cenato 

insieme al personale e alle suore, noi ospiti invece abbiamo 

cenato nel nostro refettorio. Le ricette fatte dalle suore 

indiane erano tutte squisite. È venuta a trovarci anche la 

Madre Generale Suor 

Mariangela, è sempre un 

grande piacere averla tra 

noi!  

Domenica 18 febbraio poi 

abbiamo festeggiato noi 

ospiti con le suore e c’erano 

anche il parroco e il vice 

parroco della parrocchia di 

Sant’Antonio di Settebagni! 

Come primo ci hanno offerto 

il riso molto buono con le 

verdure e la pasta con il 

ragù, ma prima avevamo già 

mangiato un ricco 

antipasto! Come secondo 

c’era la carne con la salsiccia e i carciofi. Per finire un buon 

dolce al cioccolato e crema. 



Dopo pranzo siamo rimasti lì tutti insieme per un bel po’ di 

tempo, e devo dire che è stata una meravigliosa giornata! 

Teresa C. 

 

Per i dieci  anni della nostra RSA Santa Chiara è stata fatta 

una bella festa. 

Il Vescovo ha celebrato una messa meravigliosa per noi ospiti 

e per i parenti. 

 

La domenica dopo abbiamo, a grande sorpresa, continuato i 

festeggiamenti e pranzato con le suore, il parroco e il vice 

parroco! 

Suor Lidia ha organizzato tutto alla perfezione, le suore 

hanno cucinato ed era tutto buonissimo! 

Ancora tanti Auguri! Dolores 

 

Per la festa dei 10 anni della nostra struttura! Sono stata 

molto bene era tutto buonissimo e organizziamo benissimo! 



È stata una giornata trascorsa in allegria e compagnia! Sono 

stata proprio bene! Mi è piaciuto tutto! Clara 

 

Quest’anno ho partecipato alla festa per i dieci  anni della 

struttura! 

 
Sono stato benissimo! La cortesia e la gentilezza del 

personale e delle suore è impagabile! È stata una giornata 

particolare e sono venuti anche mio figlio e mio nipote per la 

celebrazione della Santa messa presieduta dal  Vescovo! 

Più della festa la perfezione è stata domenica 18 quando 

abbiamo pranzato con tutte le suore, parroco e vice parroco! 

Non ci aspettavamo che i festeggiamenti continuassero così e 

che fossero così straordinari! Il cibo era abbondante, la cosa 

che mi è piaciuta di più è stato il riso e per finire la torta al 

cioccolato! 

Che dire?  Mi sono venuti in mente i pranzi domenicali, 

quando la domenica invitavamo amici e parenti e si stava 

tutti insieme! Ringrazio tutte le suore per averci fatto così 

contenti! Pietro 

Io sto bene in ogni posto e sto bene con tutti! Il giorno della 



festa sono stata ancora meglio e sono stata felice che è sia 

venuta alla messa dei festeggiamenti anche mia figlia Anna! 

Il pranzo, preparato nel migliore dei modi, è stato delizioso! 

Elisabetta 

 

Che posso dire? Più di quello che hanno fatto non potevano 

fare le nostre straordinarie 

Suore per i 10 anni della 

nostra Rsa Santa Chiara! 

Hanno organizzato di tutto e 

di più!..... a partire dalla 

Santa Messa Celebrata dal 

Vescovo! 

La cena è stata deliziosa 

anche questa preparata dalle 

Suore, ma di quanto ci è stato preparato più di tutto mi è 

piaciuto il riso indiano! 

La domenica successiva poi i festeggiamenti sono continuati 

con un ricco pranzo insieme a tutte le suore! È stata una 

bellissima giornata!!! Antilia 

 

 



UNA DECADE DI AFFETTO E CONDIVISIONE : 

CELEBRANDO i 10 ANNI DELLA RSA SANTA CHIARA! 

Mi chiamo Lucilla Giramma e da tre anni lavoro come 

Assistente Sociale per la RSA Santa Chiara. 

Un’atmosfera di gioia ha permeato l’aria in occasione del 

nostro decimo anniversario di attività. In questo giorno 

speciale, ho avuto il privilegio di partecipare attivamente alla 

preparazione dei canti, con il personale e le mie colleghe, che 

sono una costante fonte di gentilezza e collaborazione, e 

porto con me un bagaglio di emozioni ed esperienze 

indimenticabili. 

 

Come Assistente Sociale, ho avuto il privilegio di vedere 

crescere questa grande famiglia del corso di questi ultimi tre 

anni, e celebrare questo traguardo insieme ai nostri anziani 



residenti, ciascuno dei quali porta con sé una storia unica e 

preziosa, è stato un momento di gioia. 

Al calar della sera, è iniziata la festa, le suore hanno 

preparato un enorme banchetto deliziandoci con tante 

prelibatezze. E’ stato un momento di condivisione e 

convivialità, dove i sorrisi adornavano i volti di tutti i 

presenti. 

Spero che questa celebrazione sia solo l’inizio di un altro 

decennio di amore, crescita e condivisione per la nostra RSA. 

Che possiamo continuare a tessere insieme i fili di questa 

meravigliosa storia, rendendo ogni giorno un nuovo capitolo 

di speranza e gratitudine, ma anche per guardare il futuro 

con determinazione. Lucilla 

 

Il 15 febbraio è stata una 

giornata indimenticabile, 

la nostra Rsa Santa 

Chiara ha compiuto dieci 

anni di vita. 

Io sono la Psicologa di 

questa struttura da otto 

anni e sono molto felice di 

lavorare qui, il lavoro con 

gli anziani patrimonio 

inestimabile di cultura e 

valori della nostra 

umanità mi arricchisce 

ogni giorno di più! 

Sono stata molto felice di festeggiare insieme questo 

importante traguardo e sono grata per tutto quello che 

questa RSA ha fatto per la mia crescita professionale e 



soprattutto personale! In questa struttura siamo come una 

grande famiglia, non siamo semplicemente colleghi di lavoro, 

non è scontato trovare una realtà lavorativa come questa e io 

sono entusiasta di farne parte! Ringrazio tutte le mie colleghe 

per lo straordinario lavoro che fanno ogni giorno e grazie a 

tutte le suore! Grazie alla Dottoressa perché mi ricorda  

 

costantemente quanto è prezioso e fondamentale avere un 

medico così amorevole e preparato per i nonni, sono così 

fortunati ad avere un medico così! 

Un grazie particolare va a Suor Lidia per la sua 

organizzazione e presenza indispensabile per la nostra 

struttura. 

Grazie a tutti per questa festa straordinaria, mi auguro di 

poterne celebrare altrettante insieme! 

Francesca 

 

 



Il 15 febbraio 2024 nella RSA Santa Chiara c’è stato un 

evento unico e senza dubbio memorabile: sono stati 

festeggiati i primi 10 anni di attività di questa struttura.  

Io sono la terapista occupazionale dell’RSA e ho iniziato a 

lavorare qui circa 8 anni fa. Sono passati tanti anni da 

quando ho iniziato e ho visto crescere nel tempo questa 

struttura che, di anno in anno, si è arricchita di tante 

esperienze, entrambe siamo cresciute col passare del tempo.  

Proprio in occasione di questo importante traguardo durante 

il pomeriggio si è svolta una grande festa, aperta ai nostri 

ospiti, ai loro parenti, ai dipendenti e alle suore venute anche 

da Firenze per l’occasione. La giornata innanzitutto è iniziata 

con la messa celebrata dal vescovo per poi proseguire con un 

ricco buffet che univa le tradizioni italiane a quelle indiane.  

Era tutto squisito, è stata una giornata di grande gioia, 

orgoglio e soddisfazione. Tanti auguri!  

Vanessa 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il 15 febbraio è stato l'anniversario della RSA in cui lavoro da 

quasi due anni. Sono dieci anni di attività e mi raccontava 

Suor Lidia la direttrice che non è stato facile aver raggiunto i 



risultati odierni, soprattutto nei primi anni quando erano 

impreparati a questa nuova esperienza, nonostante erano 

tutti professionalmente validi! Ad oggi vedo tanta 

professionalità, umanità e dedizione. È stato un giorno di 

festa dalla mattina alla sera, una cerimonia religiosa del 

vescovo con una omelia significativa e di insegnamento per 

tutti. La cena poi che dire di una bontà e in abbondanza 

dagli antipasti alla torta deliziosa. E per finire un ricordo 

come si fa nelle grandi occasioni, i confetti e la bomboniera! 

Inaspettata! La ricorderò con affetto e amore 

La ricorderò come un giorno di fratellanza e unione 

La ricorderò tra i giorni che scriverò nel mio diario. 

Grazie per quello che fate per gli anziani e grazie per la 

bellissima giornata trascorsa insieme! FKT Paola D'Alto 

 

Per la struttura RSA Santa 

Chiara, giovedì 15 febbraio è 

stata una data memorabile 

poiché si sono celebrati i 10 

anni dall'apertura. 

Nei giorni precedenti si è 

respirato un grande 

fermento per i numerosi 

preparativi in un'atmosfera 

gioiosa. La festa è stata 

aperta dalla messa, officiata 

dal vescovo gentile e 

paziente, seguita 

dall'intervento di Suor Lidia 

che ha ringraziato tutte le 

persone che hanno contribuito a diffondere lo spirito di 

questa grande famiglia: coloro che hanno lavorato qui nei 

primi anni, come le suore infermiere provenienti da 



tutta Italia per questa occasione, e coloro che hanno 

garantito la salute di tutti gli ospiti durante la pandemia. 

 

Non possiamo tralasciare il docufilm con 

le interviste e gli auguri degli ospiti. 

Francesca e Vanessa hanno dedicato 

attenzione a ognuno, sottolineando 

ancora una volta il clima di affetto e 

collaborazione tra gli ospiti e tutto lo 

staff. 

 

Grazie per questa bellissima giornata; vi 

confermate ogni giorno le bellissime 

persone che ho imparato a conoscere." 

Irene Paladino Medico Responsabile RSA  

 

E’ stata una grande gioia per me partecipare al 

festeggiamento dell’anniversario dei 10 anni di attività della 

RSA S. Chiara. E’ 

stato un momento 

di condivisione dei 

frutti del grande 

lavoro che 

quotidianamente 

svolge tutto il 

personale della 

RSA per il 

benessere psico-

fisico degli ospiti. 

L’omelia del 

Vescovo sulla gratitudine per i doni ricevuti rappresenta al 

meglio il senso di questa giornata: la gratitudine per l’unicità 

di ognuno di noi che con il suo talento (ospiti e operatori), 



può produrre una sinfonia che allevia la sofferenza e il dolore 

della malattia. Ringrazio suor Lidia, suor Liliana, suor Maria, 

tutto il personale della RSA  S. Chiara e gli ospiti per il 

cammino percorso insieme e auguro a tutti di vivere con un 

sorriso anche le difficoltà che la vita ci pone. C’è sempre un 

motivo per gioire ogni giorno, ma questo è possibile solo se 

c’è qualcuno che ci tende la mano, in particolare nel 

momento di maggiore fragilità della nostra esistenza. 

Con affetto, Dott.ssa Elisabetta Cerboni 

Il 15 febbraio è stato davvero un giorno di grande festa.  

L’ RSA Santa Chiara ha compiuto i suoi primi 10 anni ed è 

stato un traguardo molto sentito da tutti noi. Hanno 

partecipato sia coloro che l’hanno vista nascere, sia chi 

lavora qui da meno tempo, ma soprattutto i nostri cari ospiti 

e i loro parenti. La festa è iniziata con la celebrazione della 

messa da parte del Vescovo che ha entusiasmato tutti noi 

con la sua omelia per poi proseguire con una fantastica cena 

preparata con amore dalle suore. Come ogni festa, ma in 

questa ancor di più, l’aspetto che mi colpisce sempre è 

l’emozione, la partecipazione e la felicità negli occhi di tutti 

noi che facciamo parte di questa bellissima realtà.  

Grazie alle suore, agli ospiti e a tutto il personale. 

Auguri ancora RSA SANTA CHIARA! Sivia C. dietista 

 



SENTIMENTO Di FAMILIARITÀ VISSUTO NELLA RSA 

 

 

"Ecco quanto è buono e quanto è soave che i fratelli vivano 

insieme!" 

Così recita il salmo 133, ed è così che questo salmo può 

essere considerato il “motto” della RSA Santa Chiara perché 

esso descrive molto bene il clima che qui si respira. 

"Festeggiare poi è un atto di grande generosità, è condividere 

un po' della propria luce interiore". 

Personalmente posso dire che questa festa dei dieci anni ci 

ha portato a vivere un grande esperienza di familiarità. Suore 

e dipendenti infatti abbiamo vissuto in pienezza la bellezza 

del cammino fatto insieme con la consapevolezza che quanto 

stiamo facendo ci fa crescere come persone e come famiglia. 

Nei giorni antecedenti la festa gli ospiti hanno dimostrato 

tutta la loro soddisfazione per essere stati coinvolti nei 

festeggiamenti attraverso apposite interviste e tutti, con 



grande disinvoltura, hanno manifestato i loro pensieri e le 

esperienze vissute in RSA con molto entusiasmo. 

"L' anziano qui viene considerato quasi “proprietà” della 

struttura, una proprietà da custodire e da amare.  

La responsabilità della vita e del benessere dell’anziano 

"ricoverato" è una delle prerogative essenziali e gli ospiti 

hanno la sensazione di essere proprio a casa loro: ecco 

perché siamo stati molto felici di questo festeggiamento.  

Ringraziamo il Signore che ci ha accompagnato fino ad oggi 

in questo cammino e che ci ha sostenuto con il Suo amore e 

la sua misericordia. Un vivo ringraziamento anche alla 

nostra Sr Lidia che ha organizzato questa festa per riunirci e 

per farci sentire che questa è la nostra famiglia.  Grazie. Sr 

Daliya 

 

 

 

 

 

 



Una piccola goccia di vita in RSA 

Da soli possiamo fare poco, insieme possiamo fare molto. 

Questa è stata la mia esperienza a conclusione di questi dieci 

anni vissuti ininterrottamente in questa struttura: 

15 febbraio 2014 – 15 febbraio 2024! 

Dieci anni di lavoro e di vita 

vissuta con la convinzione che 

molto puoi dare e molto puoi 

ricevere! Ed è così che io, Sr 

Smitha, ho imparato a gioire, a 

soffrire, a condividere, a 

donarmi generosamente, ma 

anche a ricevere molto, ma 

molto, non solo dalle mia 

colleghe, ma anche e 

soprattutto dai tanti e tanti 

ospiti che in questi anni sono 

passati in questa struttura. Da 

tutti ho ricevuto lezioni di vita e 

a tutti ho cercato di dare non 

solo cure e attenzioni, ma anche grande amore. 

Desidero concludere con una frase del nostro serafico Padre 

San Francesco di Assisi: 

“Chi lavora con le mani è un lavoratore! 

Chi lavora con le mani e la testa è un artigiano! 

Chi lavora con le mani, con la testa  

e con il cuore è un ARTISTA!!!! (Sr Smitha) 



L’unione fa la forza 

Ho avuto la fortuna di accogliere il primo ospite di questa 

struttura. Della mia esperienza in questa struttura posso 

dire francamente di aver avuto momenti di gioia e di 

tribolazione, di ansia e di preoccupazione soprattutto di 

fronte a certe non facili situazioni. Ma vi assicuro che mai mi 

mancato il coraggio di andare avanti e sempre mi sono 

aggrappata all’aiuto della Madonna, invocata con indicibile 

insistenza e grande fiducia. Oggi posso dire che di questo 

sono molto contenta. 

Ringrazio la mia 

madre Generale che 

si è fidata di me 

consegnandomi un 

compito così 

importante, ringrazio 

sr Lidia sempre 

presente, ringrazio le 

mie consorelle che mi 

hanno arricchito della 

loro esperienza. 

Al momento del 

lavoro io mi tengo strettamente unita a tutta l’equipe: OSS, 

medico, caposala, psicologa, assistente sociale, dietista e 

fisioterapiste e non meno alle mie consorelle che condividono 

con me il servizio infermieristico. 

Un ringraziamento a tutte per quanto mi hanno donato e 

insegnato in questi anni, ma un ringraziamento particolare 

va ai nostri ospiti: a quelli tuttora presenti e ai tanti che sono 

già passati da questa struttura perché sono proprio loro che 



mi aiutano tanto a trovare quel posto che in Paradiso il Padre 

celeste mi ha preparato, proprio come dice il Vangelo: 

“Quello che avete fatto ai più piccoli lo avete fatto a me”!  

Sr Maria 

È stato un avvenimento molto importante l’anniversario 

festeggiato il 15 di febbraio in RSA.  

Chi è stato presente qui fin dall’inizio può ben parlare di 

crescita e di sviluppo insieme a tanta fatica come ben sa chi 

si prende cura di un bambino appena nato. Una cosa è certa: 

questi nostri ospiti sono bisognosi di cure e di attenzioni non 

solo fisicamente ma anche e soprattutto moralmente e 

spiritualmente. 



Il distacco dai familiari, dall’ambiente, dalle consolidate 

abitudini, ma soprattutto la perdita di libertà e di autonomie, 

sono motivo di vera sofferenza e, spesso, soprattutto nei 

primi giorni, di evidente disorientamento. Tutto ciò richiede, 

in chi li accoglie, una buona dose di pazienza, grande senso 

di responsabilità e ottime competenze, ma soprattutto tanto 

amore e generosa dedizione. Non dimentichiamo che i nostri 

ospiti sono i “nostri benefattori”. 

Concludo ringraziando quanti operano in questa R.S.A. con 

una bellissima frase di San Camillo de Lellis:  

“METTERE PIU’ CUORE IN QUESTE MANI”   

e tutti vedremo giorni migliori!   Sr Thresiamma M. 

Giorno di gioia  

Il giorno della festa mi 

sono rimaste impresse 

queste bellissime cose: 

 la prefetta 

organizzazione di Sr Lidia 

 l’ottima collaborazione 

tra suore e tutto il 

personale 

 la gioia e la serenità 

sul volto dei nostri ospiti. 

Quel giorno ho respirato veramente un’aria di serenità, di 

pace e di accoglienza. È stato bello stare insieme a 

festeggiare ciò che viviamo tutti i giorni. È stato un giorno 

memoriale che non scorderò mai e penso che neanche i 

nostri carissimi ospiti lo dimenticheranno facilmente. Di 



solito loro dimenticano subito se hanno mangiato, bevuto o 

presa la terapia, ma ad oggi che sto scrivendo e sono 

trascorsi già diversi giorni dalla festa, ricordano ancora tutto 

e ne parlano con grande entusiasmo. 

Devo però dire che la continuazione della festa che abbiamo 

fatto proprio con loro domenica 18 febbraio è stata ancora 

più bella perché abbiamo pranzato tutti insieme: suore ospiti 

e personale.  Tutti abbiamo vissuto quel momento con 

grande emozione e in un clima di vero divertimento ed è nata 

spontanea in me l’invocazione al Signore perché ogni giorno 

che viviamo in questa struttura a contatto con i nostri 

anziani sia vissuto come un giorno di grande festa. Sr Rajni 

                       I  nostri ospiti come fiori 

Un fiore per quanto bello sia, non potrà mai comunicare il 

proprio stato d’animo. Fiori dai colori intensi e brillanti, dalla 

forma originale, dalla spiga 

compatta sono sempre stati simboli 

di amore a cuore aperto.  Come  

fiori anche i nostri ospiti ci 

insegnano tanto con la loro 

esperienza di vita. Posso dire con 

tutta sincerità che in questi anni di servizio in questa 

RSA ho ricevuto amore, gioia, e tanta tenerezza dai nostri 

ospiti che si sono susseguiti nel tempo e che sono ancora 

attualmente presenti. Quello che mi è mancato nella vita il 

Signore me lo ha provveduto tramite la loro presenza. In 

questo mio essere qui riconosco l’espressione della volontà di 

Dio nella mia esistenza e lo ringrazio vivamente per questo 

dono di grazia  che mi ha fatto. Ringrazio con cuore sincero 

anche i tanti ospiti che sono stati per me ricchezza e 

consolazione. Grazie tante!  Sr Soumya 



15_02_2024: GIORNO DI GRATITUDINE IN RSA  

Il 15 di febbraio di questo anno 2024 è stato un giorno 

indimenticabile. Il Signore sa scrivere diritto anche sulle 

righe storte! Sì! Proprio così! 

E questo perché dieci anni fa 

abbiamo iniziato la RSA che oggi 

festeggiamo con tanta trepidazione, 

incertezze, dubbi e 

preoccupazione, ma nello stesso 

tempo anche con tanta fiducia 

nella provvidenza di Dio. 

Sono passati dieci anni… e posso 

solo ringraziare il Signore per 

l’infinita misericordia con cui ci ha 

guidato, sr Lidia per il suo 

infaticabile lavoro e per la tenacia 

con cui 

ci ha 

sempre accompagnato e 

sostenuto, tutte le suore con le 

quali mi sono sempre confrontata 

e tutto il personale per la fattiva 

collaborazione che ha fatto sì che   

la professionalità di tutte fosse 

messa in grande considerazione 

ed evidenza.   

Vorrei concludere con un 

proverbio indiano che suona così: 

“othupidychal malayum poorum” 

che significa: ”possiamo spostare 



anche le montagne se ci muoviamo insieme”! 

E questo è l’augurio per tutte noi perché possiamo lavorare 

sempre insieme per il benessere e la serenità dei nostri 

carissimi ospiti. Sr Liliana      

         Insieme vogliamo ringraziare 

“Sì, insieme vogliamo dirti 

grazie, Signore per la 

comunione e la vita che 

condividiamo ogni giorno 

davanti a te.  

Vogliamo ringraziarti in 

particolare oggi per il tempo dei 

10 anni di questa RSA vissuto 

con tutti i suoi alti e bassi. Sei 

stato con noi tenendoci per 

mano e rimanendo fedele alla 

tua parola. Grazie”! 

 

Ringraziamo sempre Dio per la salute che abbiamo, la vita 

che viviamo, la caparbietà che abbiamo nel lottare per 

andare avanti. Che il Signore benedica questo pezzettino di 

cielo che è la nostra vita.  

“Vogliamo lodarti a capofitto nello spazio e galleggiare come 

un pianeta nel suo angolo di universo. Perché non ci basterà 

una vita, non ci basteranno cento anni per esplorare ogni 

dono”.  

Più a lungo viviamo, più ci rendiamo conto delle benedizioni 

che si trovano nella vita di tutti i giorni. Siamo grati che ci 

sia ancora il sole, che possiamo ancora intravedere l’azzurro 

del cielo e, nel nostro cammino, continuare a guardare in 



alto. Questo è il momento del ringraziamento riconoscente. 

“O Signore, che ci dai la vita, prestaci il cuore pieno di 

gratitudine”. Sr Mini 

“Lo avete fatto a me” 

Il 15 febbraio 2024 di ogni anno è sempre il giorno più 

prezioso del mese, perché consideriamo questo giorno 

l’anniversario della nascita di questa RSA. Quest’anno poi lo 

è stato in modo particolare perché ricorreva il decimo 

anniversario e non potevamo non preparalo con tutte le 

attenzioni che una ricorrenza così importante richiede.  

Da parte di tutti grande impegno e la giornata è stata 

meravigliosa. È stata anche una buona occasione per 

ringraziare ancora una volta il Signore per il dono della 

nostra vicinanza a coloro che nella società sono considerati i 

più deboli e i più fragili. Dieci anni di attività non sono tanti 

ma tantissimi sono i ricordi, le esperienze vissute, le persone 

conosciute e tanti nuovi insegnamenti ricevuti proprio d loro: 

dai nostri carissimi ospiti.  



Sono contenta di questo mio lavoro che affronto ogni giorno 

con gioioso impegno, felice di stare con queste persone per le 

quali noi siamo tutto: mamme, figlie, nipoti, amiche e  

confidenti... Ogni giorno, guardando i loro occhi, che 

sprizzano gioia e gratitudine, intravedo il nostro futuro e 

insieme a loro, con tranquillità, continuiamo a raggiungere 

nuovi traguardi.  

Nel nostro servizio teniamo presente che saremo giudicati 

davanti al Signore per la carità che abbiamo compiuto e così 

nel giorno del giudizio non avremo paura, ma sentiremo la 

Sua voce che ripeterà anche per noi:  

“In verità vi dico: ogni volta che avete fatto questo a uno dei 

più piccoli di questi miei fratelli; l’avete fatto a me”. Sr Solly 

 

Il Compleanno di questa RSA festeggiato da tutte con viva 

partecipazione non è solo il compiacimento per quanto in 

questi anni è stato raggiunto, 

ma vuole essere un segno 

evidente e profondo di quel 

senso di solidarietà, 

appartenenza, credibilità e 

familiarità che ci ha sostenuto. 

In queste occasioni è bello fare 

memoria di quanto cammino è 

stato fatto dall’inizio ad oggi, 

ricordare i primi sacrifici, 

rallegrarsi dei colpi di genio e dei risultati raggiunti. 

Auguro a questa RSA di mantenere alto l’impegno e la serietà 

per affrontare ogni giorno il futuro con straordinario 

coraggio. Sr Linta 



31 Marzo - Domenica di Pasqua  

 

Abbiamo iniziato questo giornalino augurando a tutti una 

buona e Santa Quaresima 

Siamo ormai giunti quasi al termine di questo percorso e ormai 

siamo prossimi alla Pasqua di Risurrezione che auguriamo a 

tutti colma di pace e di serenità! 

 

Risurrezione del Signore! 

La Passione di Cristo termina sempre  

nella gioia della Risurrezione. 

Così, quando sentite nel vostro cuore  

la sofferenza di Cristo,  

ricordate che deve venire la risurrezione,  

deve sorgere la gioia della Pasqua. 

Non lasciatevi mai invadere in tal maniera dal dolore  

da dimenticare la gioia di Cristo risorto.  

(Santa Teresa di Calcutta)  

Buona Pasqua! Alleluia Alleluia! 


